

PTTNG Berikan Dividen Rp 340 Juta



PT Tangerang Nusantara Global (PT TNG) berhasil meraih keuntungan signifikan pada tahun 2023 dan membagikan dividen sebesar Rp340 juta kepada Pemerintah Kota Tangerang.

Dividen ini diserahkan secara simbolis oleh Direktur Utama PT TNG Muhammad Rizal kepada Penjabat (Pj) Wali Kota Tangerang Dr. Nurdin. Pencapaian ini menunjukkan kinerja PT TNG yang semakin membaik dan kontribusinya yang signifikan terhadap Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kota Tangerang.

"Kami mengapresiasi kinerja PT TNG yang terus meningkat," ujar Pj Wali Kota Tangerang.

La melanjutkan, dividen ini merupakan bukti nyata bahwa perusahaan daerah dapat menjadi sumber pendapatan yang berkelanjutan bagi pemerintah daerah.

Suksesnya PT TNG dalam meraih keuntungan tidak lepas dari berbagai strategi yang telah diterapkan. Salah satu yang paling menonjol adalah optimalisasi layanan transportasi umum seperti bus Si Benteng dan angkot Si Tayo. (Abdul)

Cegah Korupsi, Bangun Keluarga Berintegritas

Pemerintah Kota Tangerang menunjukkan komitmennya dalam mewujudkan pemerintahan yang bersih dan bebas korupsi. Salah satu upaya yang dilakukan adalah dengan menggelar Bimbingan Teknis Keluarga Berintegritas bersama Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK).

Penjabat (Pj) Wali Kota Tangerang, Dr. Nurdin menegaskan pentingnya membangun keluarga yang berintegritas sebagai langkah awal dalam mencegah korupsi.

"Keluarga merupakan unit terkecil dalam masyarakat. Dengan membangun keluarga yang berintegritas, kita berharap dapat melahirkan generasi penerus bangsa yang bersih, jujur, dan bertanggung jawab," ujar Dr. Nurdin.

Diketahui, keluarga berintegritas ini memiliki nilai-nilai kejujuran, transparansi dan akuntabilitas dalam setiap tindakannya. Saling mendukung dan mengawasi satu sama lain untuk menghindari tindakan yang melanggar hukum. (Abdul)

MTQ KE 23 KOTA TANGERANG

Musabqoh Tilawatil Qur'an (MTQ) ke 23 Tingkat Kota Tangerang yang diikuti oleh 13 Kecamatan akan dilaksanakan mulai tanggal 19 sampai dengan 22 Maret 2024.

MTQ kali ini sangat spesial karena diselenggarakan di tahun politik, dimana suhu politik di negara kita tercinta ini mulai menghangat, dan kalau kita sebagai bangsa Indonesia tidak memiliki komitmen yang kuat terhadap NKRI, maka bangsa ini akan pecah. Beruntunglah bangsa ini memiliki komitmen yang sangat kuat terhadap NKRI.

Dengan diselenggarakannya MTQ ini tentunya akan membuat hati menjadi sejuk, terutama di wilayah Kota Tangerang dan yang lebih penting adalah mengsiarkan Al-Qur'an agar masyarakat lebih

senang membaca Al-Qur'an. Oleh karena itu Kecamatan-Kecamatan yang mengikutsertakan peserta tiap cabang tilawahpun harus niat ibadah karena Allah, bukan niat untuk mengejar juara.

Mengapa demikian, karena kalau ingin mengejar juara maka dikawatirkan peserta yang diikutsertakan dalam MTQ tersebut bukanlah warga Kota Tangerang, tapi boleh nebon atau pinjem di wilayah lain diluar Kota Tangerang.

Dalam MTQ pun ada unsur pembinaan bibit-bibit wilayah masing-masing, hingga bibit-bibit itu harus diikutsertakan, memperoleh juara atau tidak bukanlah hal yang utama. Apalah artinya menjadi juara atau yang terbaik, tapi pesertanya boleh pinjam.

Dan yang tidak kalah penting

dalam MTQ adalah bagaimana kita mengamalkan isi Al-Qur'an. Sebab kita sudah sepakat mengimani, baha-tiap cabang tilawahpun harus niat ibadah karena Allah, bukan niat untuk mengejar juara.

Keberhasilan penyelenggaraan MTQ ke 23 tingkat Kota Tangerang bukan dilihat dari segi pelaksanaannya saja yang sukses, yang hebat, tapi sejauh mana MTQ ini dapat menggugah dan meningkatkan ibadah kepada Allah SWT. Jangan sampai pada saat pelaksanaan MTQ meriah, tapi setelah itu masjid-masjid sepi dari jamaah yang sholat. Setelah itu tingkat minat baca Al-Qur'an tidak meningkat.

Agar MTQ ke 23 ini dapat lebih menggerakkan masyarakat untuk menggemari masyarakat baca Al-

Qur'an dan memakmurkan masjid, bukan saja tugas para ustaz dan ulama, tapi pemerintah pun harus ambil bagian untuk memberikan contoh kepada masyarakat.

Sebagaimana Allah berfirman dalam Al-Qur'an yang artinya; "Seungguhnya Allah mencintai orang yang berjuang beresaf-saf bagai satu bangunan saling menguatkan". Bagi umat muslim, penting untuk menumbuhkan rasa cinta pada Al-Qur'an. Al-Qur'an merupakan surat cinta dari Allah. Oleh karena itu, mencintai Al-Qur'an merupakan wujud cinta terhadap Allah.

Sebagai bentuk realisasi cinta terhadap Allah, kecintaan terhadap Al-Qur'an merupakan hal yang sudah semestinya diusahakan oleh orang-orang beriman. Para sahabat Rasulullah saw. memberikan contoh



Managemen Akhlaqul Karimah Oleh : H. Ahmad Chairudin

betapa rasa cinta mereka pada Al-Qur'an amat besar. Mereka selalu berantusias dan memiliki semangat yang tinggi ketika mendengar Rasulullah saw. menyampaikan ayat-ayat dari Al-Qur'an. Mudah-mudahan Allah jadikan kita sebagai hamba-hamba yang cinta kepada Al-Qur'an, cinta kepada segala bentuk kebaikan.\*\*\*

BAZNAS Kota Tangerang BANTU SEJAHTERAKAN MASYARAKAT

Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kota Tangerang kembali mendapatkan apresiasi atas kinerjanya luar biasa. Dalam kegiatan evaluasi tahunan, Sekretaris Daerah Kota Tangerang Herman Suwarman memberikan apresiasi atas kontribusi BAZNAS dalam membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat.



BAZNAS Kota Tangerang yang terus berperan aktif dalam mendukung pemberdayaan umat dan memastikan zakat dapat disalurkan kepada yang berhak," ujar Herman.

Kemitraan yang kuat antara BAZNAS dan Pemerintah Kota Tangerang menjadi kunci keberhasilan ini. Kedua belah pihak berkomitmen untuk terus bekerja sama dalam mengoptimalkan potensi zakat untuk kesejahteraan masyarakat.

Pengelolaan zakat yang amanah menjadi salah satu

kunci dalam mencapai target zakat dan penerima manfaat di tengah masyarakat. "Kami terus mendukung upaya pembenahan, evaluasi, serta inovasi dalam pengelolaan zakat. Hal ini sangat penting untuk memastikan BAZNAS menjadi lembaga zakat yang amanah, profesional dan akuntabel," tambahnya.

Keberhasilan BAZNAS dalam membantu masyarakat juga mendapat apresiasi dari masyarakat luas. Banyak warga yang merasakan manfaat

langsung dari program-program yang diselenggarakan oleh BAZNAS.

Ketua BAZNAS Kota Tangerang KH. M. Aslie Elhusyairy menyampaikan rasa optimismenya untuk pengelolaan zakat pada tahun depan. BAZNAS Kota Tangerang menargetkan pengumpulan Zakat, Infak dan Sedekah (ZIS) pada tahun 2025 sebesar Rp21,6 miliar. "Kami akan terus berupaya meningkatkan kinerja dan memperluas jangkauan program-program kami," ujarnya. (Abdul)

Ajak Warga Jaga Kondusivitas Wilayah



Menjelang pelantikan Presiden dan Wakil Presiden Republik Indonesia pada 20 Oktober mendatang, Penjabat (Pj) Wali Kota Tangerang Dr. Nurdin mengajak seluruh masyarakat Kota Tangerang untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban.

Dalam apel gelar pasukan Operasi Zebra Jaya 2024, Nurdin menekankan pentingnya menjaga kondusivitas wilayah, terutama menjelang peristiwa nasional yang sangat penting ini. "Mari kita bersama-sama menciptakan suasana yang

aman dan nyaman di Kota Tangerang," ajak Dr. Nurdin.

Pj Wali Kota menegaskan, peran masyarakat sangat penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Dengan kesadaran dan partisipasi aktif dari masyarakat, diharapkan pelantikan Presiden dan Wakil Presiden dapat berjalan dengan lancar dan aman.

"Mari kita jadikan Kota Tangerang sebagai contoh kota yang aman, nyaman, dan kondusif," ajak Dr. Nurdin.

Pemkot Tangerang juga mendukung penuh operasi cipta

kondisi tersebut sebagai wujud kolaborasi bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

"Kita manfaatkan Operasi Zebra yang digelar oleh Polda Metro Jaya ini sebagai bagian dari upaya kita bersama-sama untuk mewujudkan keamanan jelang pelantikan presiden dan wapres terpilih, sekaligus terus menghadirkan tata kelola lalu-lintas yang semakin baik di Kota Tangerang," ujar Dr. Nurdin. (Abdul)

KOTA BENTENG

KOLABORASI WUJUDKAN VISI UNTUK INDONESIA

KOMITMEN WUJUDKAN KOTA LAYAK HUNI

Pemerintah Kota Tangerang terus berkomitmen mewujudkan kota layak huni. Salah satunya berupaya mengurangi kawasan perumahan dan permukiman kumuh melalui berbagai program yang dilakukan oleh Organisasi Perangkat Daerah (OPD) serta program dukungan dari pemerintah pusat.

Penjabat (Pj) Wali Kota Tangerang Dr. Nurdin mengatakan, upaya penanganan kawasan kumuh di Kota Tangerang dilakukan dengan berbagai program. Mulai dari membangun hunian bertingkat, melakukan perbaikan lingkungan kampung dengan program perbaikan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) serta penataan jalan-jalan lingkungan dan drainase.

"Terbaru Pemkot juga membangun Griya Harmoni atau community center di permukiman masyarakat, menjadi tempat masyarakat beraktivitas secara sosial sekaligus dapat melakukan integrasi layanan sosial dasar," ujarnya.

Dikatakannya, penanganan kawasan kumuh di Kedaung Baru menjadi salah satu model penanganan kawasan kumuh dengan dukungan pemerintah pusat.

"Di Kedaung Baru kawasan kumuh menjadi hunian bertingkat rumah susun sewa bagi warga, kemudian juga penataan sekitar yang komprehensif seperti pembangunan jalan, lapangan dan lainnya," ujarnya.

Kepala Bidang Perumahan dan Permukiman Dis

BERSAMBUNG KE HAL 11

EVENT

Festival Budaya 2024 Siap Digelar



Pemerintah Kota Tangerang melalui Dinas Kebudayaan dan Pariwisata (Disbudpar) akan kembali menggelar event rutin tahunan Festival Budaya pada 1-3 November 2024 di Taman Listrik Pusat Pemerintahan Kota Tangerang.

Kepala Disbudpar Kota Tangerang Rizal Ridoloh mengatakan, Festival Budaya termasuk kalender event Kota Tangerang tahun 2024.

"Event ini awalnya direncanakan akhir Oktober, namun diubah menjadi akhir tahun," ujarnya.

Event rutin tahunan ini akan menampilkan budaya Indonesia dan budaya kearifan lokal Kota Tangerang. "Festival Budaya akan menampilkan "about" Kota Tangerang, semua budaya dimunculkan, karena Kota Tangerang multietnis dan multikultural," ujarnya.

Dikatakan Rizal, Festival Budaya menjadi sarana silaturahmi bagi seniman dan budayawan di Kota Tangerang.

"Bedanya dengan tahun lalu, Festival Budaya tahun ini seniman dan budayawan yang dilibatkan lebih banyak," ungkapnya.

BERSAMBUNG KE HAL 11



Setyawan Agus Subari Pemenang Pertama Lomba Logo dan Tagline City Branding

Setyawan Agus Subari (25) warga Kabupaten Boyolali Jawa Tengah terpilih menjadi pemenang pertama lomba logo dan Tagline city branding Tangerang Digital Fest Vol.2.

la mengaku sangat senang dan menjadi kehormatan tersendiri dapat dipercaya dan dipilih menjadi pemenang utama.

"Kaget dan tidak menyangka karya terpilih menjadi juara pertama, karena event lomba ini adalah event terbuka untuk umum dan banyak peserta dari berbagai penjurur Indonesia yang berpartisipasi," ujarnya.

Setyawan termotivasi mengikuti lomba selain karena hadiah yang ditawarkan cukup besar, juga karena ingin ikut berperan serta memeriahkan Tangerang Digital Fest Vol.2 dengan mengirimkan karya yang sebaik mungkin berdasarkan ide-ide yang diciptakan.

"Kalau untuk background pendidikan desain sebenarnya tidak ada, karena pendidikan terakhir saya jurusan Hukum Ekonomi Syariah di UIN Raden Mas Said Surakarta. Saya belajar desain secara otodidak dan saat ini bekerja sebagai logo designer di agensi



desain logo, branding dan marketing yang bernama Hatena Design di kota Solo," ungkapnya.

Setyawan kerap mengikuti lomba dan memiliki sederet prestasi di bidang

BERSAMBUNG KE HAL 11

Pemkot Kembali Anggarkan Bedah Rumah di Tahun 2025



Pemerintah Kota Tangerang berkomitmen dalam mengurangi kawasan kumuh dengan program peningkatan kualitas rumah tidak layak huni (RTLH). Sebanyak 500 unit kembali dianggarkan dalam APBD Tahun 2025.

Pj Wali Kota Tangerang Dr. Nurdin mengatakan, program peningkatan kualitas rumah tidak layak huni (RTLH) atau bedah rumah kembali dilanjutkan di tahun 2025. Program ini termasuk upaya mengurangi kawasan kumuh di Kota Tangerang.

"Sampai saat ini program RTLH telah dilakukan di 8.182 unit," ujarnya.

Nurdin menjelaskan, pada Rencana Jangka Pendek (RJP) 2024-2026 jumlah RTLH yaitu 900 unit yang akan diselesaikan selama 3 tahun. Adapun target penanga

BERSAMBUNG KE HAL 11

Infographic: Jadwal & Tahapan Pembentukan Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) Pilkada Serentak Tahun 2024. Includes dates for registration, selection, and inauguration.



## Rumah Susun di Kota Tangerang

1. Rusun Manis Jaya
2. Rusun Gebang Raya
3. Rusun Betet
4. Rusun Kedaung

Total Kapasitas 980 kamar berbagai tipe dan untuk masyarakat berpenghasilan rendah.(Adit)

## Penanaman Pohon di Ruang Terbuka Publik



Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang bersama Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) menggelar penanaman pohon dalam rangka peringatan Hari Habitat Dunia dan Hari Kota Dunia tahun 2024 di Rusunawa Griya Cipta, Kedaung, Neglasari pada Rabu 9 Oktober 2024.

Kegiatan penanaman pohon tersebut diikuti secara antusias oleh Organisasi Perangkat Daerah (OPD) sekaligus berbagai elemen masyarakat di Kota Tangerang.

Kepala Balai Prasarana Permukiman Wilayah Banten, Luciana Angelin Narua mengatakan, kegiatan penanaman pohon merupakan agenda serentak yang diselenggarakan di 34 Balai Prasarana Permukiman Wilayah di seluruh Indonesia.

"Kami bersama berbagai elemen masyarakat untuk bersama-sama mengupayakan tindakan mitigasi dalam menghadapi perubahan iklim yang sedang terjadi, salah satunya lewat penanaman pohon di ruang publik di Kota Tangerang," ujar Luciana.

Lanjutnya, kegiatan penanaman pohon tersebut merupakan salah satu langkah strategis untuk menjawab tantangan permasalahan perkotaan, khususnya mempertahankan Ruang Terbuka Hijau (RTH) di tengah arus perubahan iklim yang terjadi secara global. (Adit)

## Perumda TB Layani 104.449 Sambungan Langsung

Penjabat (Pj) Wali Kota Tangerang Dr. Nurdin menegaskan, Pemerintah Kota Tangerang bersama Perumda Tirta Benteng akan terus berkomitmen dalam upaya pemenuhan air bersih bagi masyarakat Kota Tangerang.

"Yang paling penting, kita terus berupaya melakukan pemenuhan kebutuhan air bersih bagi masyarakat, peningkatan pelayanan yang cepat dan terus berinovasi," ujar Nurdin dalam peringatan HUT ke-29 Perumda TB, Kamis 10 Oktober 2024.

Nurdin mengungkapkan, cakupan layanan Perumda Tirta Benteng sudah sebanyak 104.449 Sambungan Langsung (SL) dari target sebesar 143.992 SL tahun 2024.

Direktur Perumda Tirta Benteng Doddy Effendi menambahkan, target 2025 berkonsentrasi pada zona 2 dan zona 3. Pasalnya posisinya zona 2 ada pengalihan aset kurang lebih 51 ribu pelanggan limpahan dari Perumda Tirta Kerta Raharja (TKR) Kabupaten Tangerang.(Adit)

# Rusun dan Taman Kedaung Baru PERCONTOHAN PENANGANAN KAWASAN KUMUH

Pembangunan Ruang Terbuka Publik (RTP) di Kedaung Baru melengkapi fasilitas Rumah Susun Cipta Griya. Keduanya menjadi percontohan penanganan kawasan permukiman kumuh di Kota Tangerang.

Kepala Bidang Perumahan dan Kawasan Permukiman Adrial Karami mengatakan, RTP Kedaung memiliki luas 1.640 meter. Lahan ini sebelumnya merupakan ex squatter atau penghuni bangunan liar yang dilokalisasi di kawasan tertentu.

"Terdapat 40 kepala keluarga (KK) yang tinggal di ex squatter sejak 2004 yang kini menempati hunian di Rusun Griya Cipta Kedaung," ujarnya.

Adrial menjelaskan, RTP dibangun oleh Balai Prasarana Permukiman Wilayah (BPBW) Kementerian PUPR. Lokasi ini sebelumnya menjadi titik terendah yang kerap dilanda banjir saat hujan, sehingga menyebabkan kawasan ini menjadi kumuh.



"Dengan hadirnya RTP di dekat Rusun Griya Cipta Kedaung menjadi model penanganan kawasan kumuh yang dilakukan Pemkot Tangerang dengan dukungan pemerintah pusat," ujarnya.

Adrial mengatakan, dengan perubahan kawasan yang sebelumnya kumuh, diharapkan dapat meningkatkan taraf hidup dan kesejahteraan masyarakat setempat. "Masyarakat terlindungi dari

bencana yang disebabkan kawasan kumuh seperti banjir, dan kebakaran selain itu mencegah berbagai macam penyakit karena kondisi sanitasi, kualitas udara dan air bersih," pungkasnya. (Adit)

## 7 Kriteria Perumahan dan Permukiman Kumuh

Kepala Bidang Perumahan dan Kawasan Permukiman Disperkimtan Kota Tangerang Adrial Karami mengatakan, berdasarkan PP Nomor 14 Tahun 2016 tentang Penyelenggaraan Perumahan dan Kawasan Permukiman, yang dimaksud perumahan kumuh adalah perumahan yang mengalami penurunan kualitas fungsi sebagai tempat hunian.

Sementara permukiman kumuh adalah permukiman yang tidak layak huni karena ketidakteraturan bangunan, tingkat kepadatan bangunan yang tinggi dan kualitas bangunan serta sarana dan prasarana yang tidak memenuhi syarat.

Berdasarkan Permen PUPR Nomor 14 Tahun 2016 tentang Pencegahan dan Peningkatan



Kualitas Terhadap Perumahan Kumuh dan Permukiman Kumuh, terdapat tujuh kriteria. "Pertama proteksi kebakaran, yaitu tidak tersedianya

sarana prasarananya, kedua drainase lingkungan, drainase tidak tersedia dan tidak mampu mengalirkan limbah air hujan, drainase kualitasnya

buruk," ujarnya. Ketiga jalan lingkungan tidak melayani secara keseluruhan dan kualitasnya buruk.

Keempat bangunan gedung, tidak teratur, padat dan kualitas tidak memenuhi syarat.

Kelima pengelolaan air limbah, yaitu sarana prasarananya serta sistem pengelolaannya tidak sesuai persyaratan teknis.

Keenam sistem penyediaan air minum yaitu akses air minum tidak tersedia, kebutuhan individu tidak terpenuhi. Ketujuh pengelolaan sampah, sarana prasarananya serta sistem pengelolaannya tidak sesuai persyaratan teknis.

"Kawasan kumuh di Kota Tangerang termasuk kategori ringan," ujarnya. (Adit)

## Warga Kedaung Apresiasi Kehadiran Rusun dan Taman



Penanganan kawasan kumuh yang dilakukan Pemer-

intah Kota Tangerang dengan dukungan pemerintah pusat mendapatkan apresiasi dari warga setempat.

Ketua RW 03, Kelurahan Kedaung Baru Yandi Nurhadi mengapresiasi upaya pemerintah yang telah mengubah kawasan kumuh menjadi lebih baik. Yandi bersama 40 KK sebelumnya tinggal di ex

squatter. "Hunian kami sebelumnya tanahnya rendah kalau hujan sering terjadi banjir, kondisi ini yang menyebabkan kawasan ini kumuh, akibatnya bisa berpengaruh ke kesehatan warga di sini," ujarnya.

Ia mengatakan, sebagian besar warga yang tinggal di ex squatter menempati hunian re-

lokasi dengan lingkungan yang lebih baik dan berkualitas. Selain itu hunian rusun juga terjangkau bagi masyarakat setempat.

"Kami juga senang lahan ex squatter dibangun Ruang Terbuka Publik atau taman, sangat bermanfaat untuk warga bermain dan berinteraksi sosial," ungkapnya.(Adit)

# AYO! MERIAHKAN MTQ XXIII KOTA TANGERANG

Musabaqoh Tilawatil Qur'an (MTQ) XXIII akan digelar pada 19-22 Oktober 2024 yang dipusatkan di Taman Elektrik Pusat Pemerintahan Kota Tangerang.

Ketua Harian Lembaga Pengembangan Tilawatil Qur'an (LPTQ) Kota Tangerang KH. Zuhri Fauzi mengatakan, kafilah dari 13 kecamatan akan bersaing di delapan cabang perlombaan dengan 20 golongan lomba. Mulai dari tilawah Qur'an, qira'at, hafizh, tafsir Qur'an, fahmil Qur'an, syahril Qur'an hingga hafidz hadist dan qira'at kutub.

"Venue lomba dipusatkan di Taman Elektrik dan tersebar di beberapa titik sekitar seperti, Plaza Puspem, Masjid Raya Al-A'zhom, Gedung MUI dan lainnya," ujarnya.

Ketua LPTQ Kecamatan Karawaci Ade Yuswandi mengatakan, sebanyak 60 kafilah kecamatan Karawaci yang didaftarkan di e-LPTQ telah lulus verifikasi. Peserta yang telah terdaftar siap mengikuti MTQ Kota Tangerang. "Alhamdulillah kafilah Kecamatan Karawaci siap mengikuti MTQ, kafilah telah menjalani latihan dan



pemondokan untuk hasil yang terbaik," ujarnya.

Ade mengatakan, kafilah Kecamatan Karawaci siap mempertahankan gelar juara umum yang diraih pada perhelatan MTQ XXII pada 2023 lalu. Sebagian besar kafilah MTQ Kec-

amatan Karawaci merupakan kafilah yang akan mengikuti MTQ tingkat Provinsi Banten.

"Kami optimis mempertahankan juara umum, pada MTQ tahun 2023 juara umum diraih dengan perolehan poin besar hampir separuh dari peringkat kedua, adapun cabang unggulan

kami meliputi kaligrafi, qiro'atul qutub," paparnya. (Adit)

**Jadwal Acara MTQ XXIII Kota Tangerang**

**Sabtu 19 Oktober**  
• 07.00 s/d 11.00 WIB - Pembu-

kaan dengan Hiburan Gambus Annabawi - Pangung Utama  
• 13.00 s/d 15.00 WIB - Pelantikan dan Up Grading Dewan Hakim - Aula Akhlakul Karimah  
• 20.00 s/d 22.00 WIB - Hiburan Gambus H Subro - Pangung Utama

**Minggu, 20 Oktober**  
• 08.00 s/d 23.00 WIB - Babak Penyisihan - Semua Arena Per lomba  
• 13.00 s/d 15.00 WIB - Hiburan Gambus LASQI Kota Tangerang - Pangung Utama

**Senin, 21 Oktober**  
• 08.00 s/d 16.00 WIB - Babak Final - Semua Arena Per lomba  
• 16.00 s/d 17.30 WIB - Rapat Pleno Dewan Hakim MTQ- Graha Santri 2210  
• 20.00 s/d 22.00 WIB - Hiburan Gambus El-Mahbub

**Selasa, 22 Oktober**  
• 06.00 s/d 08.00 WIB - Zikir dan Istiqotsah - Masjid Raya Al-A'zhom  
• 08.00 s/d 11.00 WIB - Penutupan MTQ XXIII Kota Tangerang. (Adit)

# SAMBUNGAN

### KOMITMEN WUJUDKAN KOTA LAYAK HUNI ... DARI HALAMAN 1

perkimtan Kota Tangerang Adrial Karami mengatakan, berdasarkan Kepwal Nomor 052/kep.793-Bappeda tahun 2021 tentang Penetapan Kawasan Perumahan dan Permukiman yang Kumuh di Kota Tangerang terdapat 89 hektare luas kawasan penanganan yang tersebar di 13 kecamatan. "Jumlah kawasan kumuh di Kota Tangerang per Maret 2024 berkurang menjadi 76,71 hektare. Jumlah ini termasuk penanganan kawasan kumuh ex squatter atau penghuni bangunan liar yang dilokalisasi di Kedaung Baru," ujarnya.

Adrial menuturkan, kawasan Kedaung Baru dibangun oleh Pemkot Tangerang dengan dukungan Pemerintah Pusat yakni Kementerian PUPR. Intervensi yang dilakukan oleh Pemerintah Kota Tangerang melakukan

penyiapan lahan rusun, penyiapan jalan akses rusun, termasuk penyiapan pelatihan ekonomi masyarakat dan pelatihan pola hidup bersih dan sehat (PHBS). "Masyarakat kini berada di lingkun-

gan yang lebih baik dari sebelumnya dengan menempati rusun sewa yang murah, lahan bekas hunian kumuh dibangun ruang terbuka publik untuk mendukung aktivitas sosial masyarakat setempat," ujarnya.

Upaya menangani kawasan kumuh dilakukan Pemkot Tangerang dengan mengajukan pembangunan rumah susun (rusun) di kawasan Panunggagan Barat Kecamatan Cibodas kepada Kementerian PUPR. "Kawasan ini dipilih karena memang dekat dengan bantaran Sungai Cisdane, dekat dengan pabrik dan perumahan," pungkasnya.(Adit)

### SETYAWAN AGUS SUBARI PEMENANG PERTAMA LOMBA LOGO DAN TAGLINE CITY BRANDING ...DARI HALAMAN 1

desain logo. Di antaranya juara 1 lomba logo HUT PBSI ke-70 tahun, juara 1 lomba logo Milad Partai Bulan Bintang ke-25, juara 2 lomba logo Porprov Jateng tahun 2023 dan lainnya. "Sering mengikuti lomba logo,

tapi untuk kategori lomba logo dan tagline city branding ini baru pertama kali juara," ujarnya.

Dalam lomba logo dan tagline Kota Tangerang ia menggunakan tagline Bahasa Inggris, tujuannya agar dapat menarik perhatian dan membangun image atau citra kota yang modern dan terbuka untuk lingkup global.

"Fascinating City bermakna kota yang mempesona, yakni Kota Tangerang merupakan kota yang memiliki daya tarik dan keunggulan sendiri. Baik itu dari segi budaya, potensi alam, maupun bermacam inovasi yang dimiliki," ujarnya.

Lanjutnya, filosofi bentuk keseluruhan logo membentuk bidang persegi 6 atau heksagonal yang mewakili harmoni dan keterpaduan.

"Ikon Jam Gede Jasa merepresentasikan ikon khas kota Tangerang sebagai lambang progres dari masa ke masa, Tugu Adipura sebagai simbol Kota Tangerang yang bersih dan indah," ungkapnya.

Kemudian terdapat gambar pesawat mewakili Bandara Internasional Soekarno-Hatta yang menjadi identitas kota Tangerang sebagai Gateway of Indonesia.(Adit)

pelaksanaannya Festival Budaya juga akan dimeriahkan dengan penampilan artis dan seniman ternama.

"Tentunya acaranya akan sangat meriah, dan menghibur bagi masyarakat yang hadir, jangan lewatkan Festival Budaya di Kota Tangerang," ujarnya. (Adit)

### 3.671 CALON PENGAWAS TPS IKUTI SELEKSI WAWANCARA

Bawaslu Kota Tangerang menerima sebanyak 3.671 pendaftar Pengawas Tempat Pemungutan Suara (PTPS) pada Pilkada Serentak 2024. Saat ini pendaftar mengikuti tahapan seleksi wawancara.

Komisiner divisi SDM dan Organisasi Bawaslu Kota Tangerang Ramli Nasution mengatakan, 3.671 orang telah mendaftar PTPS pada pendaftaran yang dibuka pada 10 September-10 Oktober 2024.

Saat ini pendaftar akan mengikuti tahapan wawancara pada 12-22 Oktober dilanjutkan tanggapan dan masukan masyarakat pada 12 Oktober-2 November 2024, penetapan dan pengumuman calon terpilih berdasarkan hasil wawancara pada 23-25 Oktober 2024, dan pelantikan PTPS pada 3-4 November 2024.

"Pendaftar yang lulus administrasi sebanyak 3.671, untuk kebutuhan PTPS sebanyak 2.706 sesuai dengan jumlah TPS di Kota Tangerang," ujarnya.

Ia mengatakan, antusias masyarakat menjadi bagian dalam pengawasan pelaksanaan pesta demokrasi dengan mendaftar menjadi PTPS sangat tinggi. Terutama partisipasi perempuan yang melebihi 30 persen dengan

rincian pendaftar laki-laki sebanyak 2.060 dan perempuan 1.611 orang. "Kami bersyukur masyarakat antusias dalam menyaksikan Pilkada Serentak yang berintegritas dengan mengikuti pendaftaran PTPS," ujarnya.(Adit)

### PEMKOT KEMBALI ANGGARKAN BEDAH RUMAH DI TAHUN 2025 ... DARI HALAMAN 1

nan bedah rumah di tahun 2025 sebanyak 500 unit dengan besar anggaran Rp 10 miliar.

"Sampai saat ini besaran anggaran bedah rumah setiap unitnya belum bertambah. Prinsip dalam bedah rumah adalah stimulus yang diberikan pemda untuk mendorong keterlibatan masyarakat dalam upaya meningkatkan kapasitas dan kenyamanan, jadi bukan pemerintah mengambil alih membangun rumahnya," ungkapnya.

Kepala Bidang Perumahan dan Kawasan Permukiman Disperkimtan Kota Tangerang Adrial Karami menambahkan, program peningkatan RTLH tak hanya terkait program pengurangan kawasan kumuh. Namun juga berbagai program lainnya yaitu pengurangan kemiskinan ekstrem dan mengatasi permasalahan kesehatan di masyarakat seperti stunting, TBC dan malaria.

"Program ini menjadi bagian dari upaya Pemkot Tangerang meningkatkan kesejahteraan masyarakat, dengan meningkatkan kualitas tempat tinggal masyarakat miskin dan berpenghasilan rendah," ujarnya.(Adit)

### REDAKSI

**TIM PENGELOLA :** Pembina : Dr Nurdin, Ketua : Indri Astuti, Wakil Ketua : Ian Chavidz Rizquillah, Sekretaris : Kristiono Sutoro, Anggota : Adityo Catur Wibowo, Panji Pratama, Andry Cristian, Fajrin Raharjo, Abdul Majid, Khanif Lutfi, Dini, Asep Tahyudin, Achmad Zainudin Muhamad Najib, Afriyani, Alamat : Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Tangerang, Jl. Satria Sudirman No. 1 Gedung Pusat Pemerintahan Lt. IV, Email : kobentng2020@gmail.com, Telp : (021) 55764955

### FESTIVAL BUDAYA 2024 SIAP DIGELAR ...DARI HALAMAN 1

Adapun konsep Festival Budaya, pembukaan akan diawali dengan kirab budaya Indonesia dari para seniman dan budayawan. Dalam



## Cara Melarang Sentuh dan Cium Anak

Polemik tidak mencium atau menyentuh anak usia balita sembarangan masih bergulir antara orang tua zaman dulu dengan sekarang. Namun hal ini sebaiknya tidak dilakukan sampai usia bayi 2 tahun, mengingat bakteri dan virus bisa berpindah melalui sentuhan dan ciuman. Akibatnya, sebagian anak dapat timbul gejala ruam kulit.

Ketua Puspaga Kota Tangerang Sri Damayanti mengungkapkan, tidak dapat dipungkiri, tidak semua bisa memahami pentingnya menjaga lingkungan yang aman bagi bayi. Sehingga diharapkan, orang tua harus mengurusi orang lain yang akan mencium atau menyentuh anaknya.

"Kita bisa lakukan komunikasi asertif, untuk tidak apa-apa secara tegas bilang 'Nanti dulu ya, bude, pakde, lagi belum bisa dicium-cium dulu nih!'" katanya saat dihubungi melalui ponsel.

Yanti (sapaan akrab, red) pun menambahkan, dalam penyampaian tersebut perlu diperhatikan komunikasi nonverbal, seperti sambil tersenyum atau sedikit menunduk. Bahasa tubuh tetap diperhatikan dan sopan agar tidak terkesan angkuh. (Dini)

## Didik Anak Sesuai Zaman Menurut Islam

Mendidik anak memang gampang-gampang susah. Terlebih mereka hidup di zaman yang berbeda dengan kehidupan orang tua di masa lalu. Pokja 1 PKK Kota Tangerang mengajak kader untuk belajar mendidik anak sesuai zaman menurut pandangan Islam bersama Pimpinan Pondok Pesantren An-Nuqtah KH. Zufri Fauzi.

Ia mengungkapkan sebagai orang tua, kita pun harus melek teknologi dan informasi. Agar kemudian, kita bisa menyesuaikan pola pendekatan pendidikan anak sesuai dengan zamannya.

Namun, sehebat apapun pola pendekatan dan sistem pendidikan yang diterapkan, jika tidak melibatkan Allah dalam proses tarbiyahnya hasilnya akan sia-sia.

Ketua Pokja 1 PKK Kota Tangerang, Tuti Awaliyah berharap seminar ini bisa diterapkan oleh para kader. Apalagi, mendidik anak dulu dengan zaman sekarang tentu berbeda. Sebagai orang tua, kita harus menyesuaikan diri dan bijaksana. (Dini)

## Kader PKK Belajar Public Speaking



Untuk meningkatkan kualitas dan pengetahuan kader PKK Kecamatan, TP PKK Kota Tangerang bersama LPK Lumosa mengajak kader untuk belajar public speaking.

Sekretaris PKK Kota Tangerang, Eni Irianti Daryanto mengatakan pelatihan public speaking ini sangat penting bagi para kader. Karena untuk penyampaian informasi dan menggerakkan masyarakat, dibutuhkan keahlian dalam berbicara.

Founder LPK Lumosa, Samsul Rahman mengemukakan kader PKK membutuhkan skill berkomunikasi dengan baik di depan masyarakat. Karena tanpa skill dan komunikasi, maka tujuan informasi tidak akan sampai ke masyarakat.

Untuk itu, lanjutnya, pelatihan ini mengajarkan kader bagaimana untuk berani tampil di depan umum dengan intonasi yang baik, memiliki rasa saat penyampaian yang dapat mempengaruhi masyarakat dan menggunakan bahasa tubuh saat berbicara. (Dini)

# TURUNKAN ANGKA KEMATIAN IBU DAN ANAK



Dinas Kesehatan Kota Tangerang terus berupaya untuk mengoptimalkan 838 kader Srikandi sebagai inisiatif dalam menurunkan angka kematian ibu (AKI) dan angka kematian bayi (AKB), dengan cara menunjukkan komitmennya dalam mendukung kesehatan ibu hamil dan balita.

Kepala Dinas Kesehatan dr. Dini Angraeni mengungkapkan, kader Srikandi ini sudah ada sejak 2017 dan tersebar di 13 kecamatan. Di mana, tugasnya untuk

mendampingi ibu hamil terutama yang berisiko tinggi dengan cara melakukan pemeriksaan. Mulai dari penimbangan BB, tinggi badan, ukur lingkaran lengan dan

melakukan pencatatan.

"Pemerintah berharap, kader Srikandi terus berkontribusi dalam menjaga kesehatan ibu hamil. Sehingga, angka kematian ibu dan bayi dapat menurun," katanya.

Ia menambahkan di 2023, terdapat enam ibu dan 33 anak yang meninggal. Meskipun angka tersebut mengalami penurunan, namun kasus kematian ibu dan

bayi masih menjadi perhatian pemerintah.

Sekretaris Daerah Kota Tangerang Herman Suwaman mengatakan, Gebyar Srikandi ini menjadi bukti atas dedikasi tinggi kader Srikandi dalam menjaga kesehatan ibu hamil dan bayi. Sehingga diharapkan, kehadiran kader Srikandi ini mampu menurunkan angka kematian ibu dan bayi. (Dini)

## Penuhi Nutrisi Cegah Stunting Sejak Kehamilan

Stunting adalah kondisi kurangnya gizi pada anak yang membuat tinggi badan, berat badan dan pertumbuhannya tidak sama dengan seusianya. Menurut Dosen Ilmu Gizi Universitas Esa Unggul Rachmanida Nuzrina, S.Gz, M.Gizi, RD, penyebab stunting sendiri sangat beragam dan salah satunya karena asupan nutrisi saat masih dalam kandungan yang tidak terpenuhi.

Ia menambahkan ada beberapa nutrisi yang wajib dipenuhi oleh ibu hamil. Seperti konsumsi protein berupa ayam, daging sapi, ikan, susu dan telur yang baik untuk kesehatan janin, membangun antibody pada ibu dan janin, kesehatan tulang dan membentuk jaringan tubuh pada janin, yang meliputi otot, mata, jantung, plasenta, otak, hati dan kulit.

"Saat hamil, kebutuhan protein ibu akan meningkat. Umumnya kebutuhan protein per hari 50 gram, saat hamil butuh 59 gram per hari," katanya saat mengisi materi di acara Gebyar Srikandi.

Lanjutnya, konsumsi kalsium yang berperan penting untuk pertumbuhan dan kesehatan tulang janin. Salah satunya dengan mengonsumsi sayur bayam, brokoli, sawi pakcoy, ikan sarden dan keju.

Jika ibu hamil kekurangan kalsium dan vitamin D, bisa



meningkatkan risiko anak mengalami rickets atau kelainan tulang lunak dan lemah. Sehingga, berpotensi kaki bengkok dan stunting.

Lanjutnya, konsumsi asam folat atau vitamin B kompleks yang ada di kacang-kacangan, biji-bijian, pepaya, pisang, telur, jeruk, mangga, tomat, stroberi, sayuran hijau dan hati sapi, mampu membantu mengurangi risiko adanya kecacatan saat lahir, mencegah cacat pembentukan tabung saraf dan tulang belakang janin.

"Kebutuhan asam folat ibu hamil sebanyak 600-800 mcg per hari, dan penuh juga kebutuhan zat besi serta energi yang berasal dari nutrisi seperti karbohidrat, protein, lemak, vitamin, mineral," ungkapnya.

Ia mengungkap langkah terdahulu untuk mencegah stunting pada bayi, yaitu mengonsumsi makanan bernutrisi dan susu kehamilan selama kehamilan. Sebab, di dalam segelas susu hamil terkandung semua nutrisi lengkap yang dibutuhkan ibu hamil. (Dini)

## Lakukan Trauma Healing

Terkait kasus dugaan kekerasan terhadap anak yang terjadi di panti asuhan, Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak, Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana (DP3AP2KB) terus melakukan penanganan dan pendampingan pada 12 anak penghuni panti asuhan, yang saat ini berada dalam pengawasan Rumah Perlindungan Sosial (RPS) Dinas Sosial, dengan melakukan trauma healing.

Ketua Tim Kerja Advokasi Perlindungan Perempuan dan Anak DP3AP2KB Titto Chairil Yustiadi mengungkapkan, bersama Satgas UPTD PPA Kota Tangerang, anak-anak melakukan aktivitas storytelling atau bercerita dengan tujuan untuk mengurangi gejala depresi, kecemasan atau gangguan stress pada anak usai kejadian.

"Kami (petugas,red) juga berusaha melakukan pendekatan, memahami pikiran dan perasaan atau pengalaman yang dialami anak-anak," katanya.

Tak hanya itu, lanjutnya, Satgas pun berupaya membekali ingatan anak-anak dengan cara yang sehat dan meningkatkan kesehatan secara terukur. Hasilnya, tim akan membuat rencana pemulihan untuk ke 12 anak tersebut. (Dini)

## Pendidikan Mitigasi Bencana



Dinas Sosial Kota Tangerang melalui Taruna Siaga Bencana (Tagana) Kota Tangerang menggelar program Tagana Masuk Sekolah. Salah satu upaya edukasi mitigasi kebencanaan di lingkungan pelajar.

Pada kegiatan tersebut para siswa diajak untuk waspada secara dini pada sebuah bencana alam, salah satunya gempa bumi.

"Bagaimana para siswa yang tadinya lagi belajar di dalam kelas harus keluar dengan tepat dan menyelamatkan diri dari bencana gempa bumi. Di situ, anak-anak dilatih untuk peduli dengan korban lainnya, mengenalkan titik aman di sekolahnya dan penyelamatan atau evakuasi mandiri lainnya," ungkap Ivan Renaldi pengurus Tagana Kota Tangerang di SD Negeri Kedaung Wetan 3, Kecamatan Nglasari, Selasa 15 Oktober 2024. (Panji)

## Pelatihan Jurnalistik Mahasiswa Unis



Mahasiswa baru Universitas Islam Syekh Yusuf (Unis) Tangerang yang tergabung dalam Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) Jurnalistik mendapat pelatihan dasar-dasar penulisan berita dan reportase dari redaksi Koran Kota Benteng

Venna Clarissa Ketua UKM Jurnalistik Unis Tangerang mengatakan, dalam pelatihan yang diselenggarakan Sabtu 12 Oktober 2024, diikuti sebanyak 54 mahasiswa baru dan semester III.

"Para mahasiswa yang akan menjadi anggota UKM Jurnis harus mendapatkan pelatihan dari wartawan yang memiliki pengalaman dan masih berkecimpung di dunia jurnalistik," katanya, di Unis Tangerang. Venna mengapresiasi redaksi Koran Kota Benteng yang mau berbagi ilmu, khususnya dalam teknis penulisan berita. (Panji)

## "Bolehkah Sekali Saja Kumenangis"

Aktris asal Kota Tangerang Prilly Latuconsina menyampaikannya sebagai SMA Negeri 7 Kota Tangerang yang berada di Kawasan Pendidikan Cikokol pada pekan lalu.

Prilly yang juga alumni sekolah tersebut disambut meriah oleh ratusan siswa dan dewan guru. Pada momen tersebut, mantan duta pajak Pemerintah Kota Tangerang ini melakukan peluncuran film terbarunya yang berjudul "Bolehkah Sekali Saja Kumenangis" didampingi pemeran lain Widi Mulia dan Dominique Sanda. Salah satu siswa kelas XI Ratu Siti Nur Azizah berkesempatan untuk berbagi kisah yang

# PERKUAT IMPLEMENTASI KURIKULUM MERDEKA

Kota Tangerang telah menerapkan Kurikulum Merdeka sejak 2020 pada beberapa sekolah yang menjadi Pilot Project. Hingga, Kementerian Pendidikan Kebudayaan Riset dan Teknologi (Kemendikbudristek) baru menetapkan menjadi kurikulum nasional pada tahun 2021 lalu.

Tiga tahun sejak ditetapkan, Kepala Dinas Pendidikan Kota Tangerang Jamaluddin menyatakan, implementasi Kurikulum Merdeka di Kota Tangerang terus diperkuat hingga memperlihatkan hasil yang positif.

Oleh sebab itu, seluruh sekolah yang berada di bawah naungan Pemerintah Kota Tangerang mulai dari jenjang TK, SD hingga SMP telah menerapkan Kurikulum Merdeka.

"Pemerintah Kota Tangerang secara bertahap fokus untuk mendukung penguatan implementasi kurikulum merdeka di sekolah," kata Jamal, Selasa 15 Oktober 2024.

Dikatakan Jamal, implementasi kurikulum merdeka di Kota



Tangerang adalah yang terbaik di Provinsi Banten.

Hingga secara konsisten meraih penghargaan dari perwakilan Kemendikbudristek wilayah Banten secara berturut-turut.

"Salah satunya dengan memberikan pelatihan kepada 60 guru terbaik yang tersebar di 13 kecamatan tentang aspek-aspek kurikulum merdeka," terangnya.

Kepala Pembinaan SD pada Dinas Pendidikan Kota Tangerang Doktor Helmiati menambahkan, ke 60 guru di jenjang SD yang telah dilatih itu didorong untuk menjadi tutor.

Tutor tersebut ditugaskan secara khusus untuk memberikan pelatihan tersebut dinamakan sebagai tutor teman sejawat. "Kita berusaha untuk mem-

percepat implementasi Kurikulum Merdeka pada semua tingkatan. Alhamdulillah sekarang semua sudah berjalan dengan maksimal dan terus kita perkuat," paparnya.

Ia mengakui, pada tahun-tahun awal dikenalkan Kurikulum Merdeka banyak guru-guru di Kota Tangerang mengalami kesulitan. Tetapi, berjalannya waktu mulai terbiasa. (Panji)

## Prilly Berbagi Kisah Sempit Alami Body Shaming



Aktris asal Kota Tangerang Prilly Latuconsina menyampaikannya sebagai SMA Negeri 7 Kota Tangerang yang berada di Kawasan Pendidikan Cikokol pada pekan lalu.

Prilly yang juga alumni sekolah tersebut disambut meriah oleh ratusan siswa dan dewan guru.

Pada momen tersebut, mantan duta pajak Pemerintah Kota Tangerang ini melakukan peluncuran film terbarunya yang berjudul "Bolehkah Sekali Saja Kumenangis" didampingi pemeran lain Widi Mulia dan Dominique Sanda.

Salah satu siswa kelas XI Ratu Siti Nur Azizah berkesempatan untuk berbagi kisah yang

bisa membuatnya menangis.

"Aku pernah mengalami body shaming oleh salah satu guru, karena badan aku yang gemuk dan besar, aku dianggap siswa kelas XII. Padahal aku masih kelas X waktu itu. Kenangan itu masih terganggu sampe sekarang," jelas Ratu diiringi tangisnya.

Dalam kesempatan tersebut, Prilly mencoba memberikan pelukan hangat dan memberikan dukungan kepada siswi tersebut. "Ratu, kamu cantik dan kamu kuat," jelas Prilly seraya memeluk Ratu.

Dikatakan Prilly, pengalaman body shaming yang dialami Ratu pun pernah dialaminya. Bahkan, hingga saat ini masih

ada yang mencoba mengejek bentuk fisiknya.

"Karena postur badan aku yang kecil, aku pernah dikatakan bantet seperti adonan enggak jadi. Juga waktu awal-awal di dunia entertainment, pas badan aku kecil dan bentuk wajah yang lebar, ada yang bilang aku kayak karikatur," ungkap dara 28 tahun tersebut.

Prilly tidak membenarkan perilaku body shaming. Bahkan, menurutnya adanya body shaming disebabkan banyak faktor. Seperti masyarakat Indonesia yang selalu ingin ikut campur terhadap kondisi fisik orang lain.

"Edukasi bahaya perilaku body shaming juga masih minim," pungkasnya. (Panji)

## Akademisi Puji Kualitas Pendidikan Dasar dan Menengah

Para siswa pendidikan dasar dan menengah atau disebut para Generasi Z mendapat sorotan dari kalangan masyarakat.

Bahkan, di beberapa daerah lain di Indonesia ada siswa kelas menengah yang masih belum lancar membaca dan berhitung.

Akademisi dari Universitas Islam Syekh Yusuf (Unis) Tangerang Doktor Linawati menilai, fenomena tersebut bukan semata-mata gagal penerapan kurikulum pendidikan.

"Contohnya ya di Kota Tangerang ini, justru kualitas pendidikannya terus meningkat dan sepertinya lebih baik dibandingkan daerah lain di Banten," kata Dekan Fisip Unis Tangerang, Selasa 15 Oktober 2024.

Salah satu bukti keseriusan hingga adanya peningkatan kualitas pendidikan di Kota Tangerang menurutnya adalah perhatian terhadap tenaga pendidik.

"Apalagi soal kesejahteraan untuk tenaga pendidik, jauh lebih baik," pungkasnya. (Panji)





## Fraksi PKS Dorong Peningkatan Pendapatan Daerah



Fraksi Partai Keadilan Sejahtera (PKS) mendorong Pemkot Tangerang pada APBD 2025 dapat meningkatkan pendapatan daerah khususnya di bidang pariwisata. Mengingat saat ini sudah banyak perhotelan dan restoran.

"Pemkot Tangerang harus punya target lebih besar lagi agar dapat meningkatkan pajak dari bidang tersebut untuk APBD 2025," kata Ridwan Akbar.

Selain itu, Fraksi PKS juga mendorong target hasil pajak dari penerangan jalan dapat meningkat, mengingat pertumbuhan pelangan yang semakin banyak di Kota Tangerang.

Dia menambahkan, proses rancangan APBD 2025 dilaksanakan dengan mengedepankan transparansi dan partisipatif.

Sehingga APBD yang dihasilkan dapat memberikan dampak maksimal bagi kesejahteraan warga Tangerang, serta mendukung upaya pemerintah daerah dalam menciptakan kota yang lebih maju dan berkelanjutan. (Abdul)

## APBD 2025 Harus Sejalan dengan RPJMD



Juru Bicara Fraksi Gerindra, Junadi mengatakan, APBD tahun anggaran 2025 harus sejalan dengan rencana pembangunan jangka menengah daerah (RPJMD) yang menjadi acuan dalam perencanaan program pembangunan.

Fraksi Gerindra, kata Junadi mengapresiasi Pj Wali Kota Tangerang yang telah menyusun RAPBD tahun anggaran 2025 dengan optimisme sehingga pendapatan asli daerah meningkat.

"Kami dari Fraksi Gerindra menilai bahwa setiap daerah memiliki kedinamisan. Oleh karenanya kami juga menilai bahwa yang tidak dapat dikesampingkan adalah RPJMD Kota Tangerang yang telah direncanakan sebelumnya dan ini menjadi garis besar dan musti dilaksanakan oleh pemerintah daerah guna kepastian program kegiatan pembangunan saat ini dan di masa depan," tandasnya. (Abdul)

## DPRD Manado Kunker ke Kota Tangerang



Anggota DPRD Manado yang baru dilantik melakukan kunjungan kerja (Kunker) keduanya ke Kota Tangerang. Mereka perwakilan dari 4 komisi dan diterima oleh pimpinan DPRD Kota Tangerang.

Kota Tangerang dipilih menjadi daerah yang kedua dikunjungi karena dinilai sebagai kota yang mengalami kemajuan dan memiliki pendapat asli daerah (PAD) yang besar.

Nur Amalia dari Komisi 3 menjelaskan, dalam pertemuan itu salah satunya, komisi 4 DPRD Manado yang menanggapi bidang Kesra menanyakan bagaimana program Kota Tangerang dalam menurunkan angka stunting.

"Karena kita di Manado Sulawesi Utara itu memiliki angka stunting yang tinggi, jadi ada penjelasan terkait itu meski tidak spesifik bisa menjawab pertanyaan kami semuanya," imbuhnya. (Abdul)

## Pj Wali Kota Tangerang SAMPAIKAN JAWABAN FRAKSI

Penjabat (Pj) Wali Kota Tangerang, Dr. Nurdin, menyampaikan jawaban atas pandangan umum fraksi-fraksi terkait Rancangan Peraturan Daerah (Raperda) tentang Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Kota Tangerang Tahun Anggaran 2025. Jawaban disampaikan dalam rapat paripura DPRD Kota Tangerang.



Menanggapi pertanyaan fraksi terkait urusan pemerintahan wajib yang berkaitan dengan pelayanan dasar bahwa pengelolaan dana Bantuan Operasional Sekolah (BOS) dan Bantuan Operasional Sekolah Daerah (BOSDA) dilaksanakan secara transparan dan akuntabel sesuai Permendikbud Nomor 63 Tahun 2023 tentang Penunjuk Teknis Pengelolaan Dana BOS Tahun 2024, Peraturan Wali Kota Tangerang Nomor 89 Tahun 2022 tentang Tata Cara Pemberian Biaya Operasional Sekolah Dasar Reguler.

"Upaya yang telah dilakukan mencakup sosialisasi dan advokasi pengelolaan dana BOS, pembentukan tim monitoring,

serta penggunaan aplikasi Saka BOP dan ARKAS dari Kemdikbudristek untuk perencanaan hingga pelaporan," jelasnya.

Selain itu, untuk mendukung pendidikan bagi siswa tidak mampu, pemerintah telah mengalokasikan beasiswa non-personal melalui Program Sekolah Swasta Gratis yang mencakup 71 sekolah jenjang SD/MI dan 73 sekolah jenjang SMP/MTS. "Program Tangerang Cerdas juga akan terus dilanjutkan pada tahun 2025," tambahnya.

Ia juga menjawab terkait program Rumah Tidak Layak

Huni (RTLH), bahwa berdasarkan Rencana Pembangunan Daerah (RPD) 2024-2026, Kota Tangerang menargetkan penanganan 900 unit RTLH dalam tiga tahun. Pada tahun 2025, sebanyak 500 unit rumah akan dibangun dengan anggaran sebesar Rp10 miliar.

Selanjutnya, mengenai urusan pemerintahan wajib yang tidak berkaitan dengan pelayanan dasar, Mantan Pj Bupati Aceh Jaya ini, menerangkan, Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang telah melakukan upaya preventif dalam menangani kasus-kasus kekerasan terha-

dap anak, termasuk kasus yang terjadi di Yayasan Panti Asuhan di Kecamatan Pinang. Berbagai program pencegahan, seperti sosialisasi pencegahan kekerasan di 104 kelurahan dan 27 sekolah, terus dilakukan untuk melindungi anak-anak dari kekerasan fisik, psikis, maupun seksual.

"Pemkot Tangerang menegaskan komitmen dalam mewujudkan anggaran yang transparan, serta berfokus pada peningkatan kesejahteraan masyarakat melalui berbagai program strategis di bidang pendidikan, kesehatan, dan sosial," pungkaskan Nurdin. (Abdul)

## Fraksi Golkar Minta Anggaran Bedah Rumah Disesuaikan



rumah sebesar Rp 50 juta per unit. "Perlu diupayakan agar ditambah, karena bahan-bahan saat ini sudah mengalami kenaikan, belum lagi bayar buat yang kerjanya," pintanya.

Selain itu, terkait pelayanan di bidang kesehatan. Kata Saipul Milah, Pemkot Tangerang melalui Dinas Kesehatan harus dapat melayani kesehatan di setiap rumah sakit di seluruh Kota Tangerang dengan memberikan pelayanan yang lebih prima. Pemkot Tangerang harus dapat memastikan tidak ada lagi keluhan dari masyarakat yang memerlukan pelayanan kesehatan.

"Jangan sampai terkesan adanya perbedaan layanan antara pasien umum dengan pasien yang menggunakan BPJS PBI (Penerima bantuan iuran)," ujarnya.

Dia juga berharap, tidak ada lagi perilaku-perilaku rumah sakit swasta yang menganaktirikan pasien pengguna BPJS PBI yang seharusnya tetap mendapatkan pelayanan yang sama. "Pemkot Tangerang harus bisa intervensi jika masih ditemukan rumah sakit swasta masih ada seperti itu," tandasnya. Dia menambahkan, anggaran di bidang kesehatan sebesar Rp1,03 triliun harusnya tidak ada lagi warga Kota Tangerang yang menggunakan BPJS PBI yang dianaktirikan. (Abdul)

Juru Bicara Fraksi Golkar DPRD Kota Tangerang, Saipul Milah mengatakan, beberapa poin kebijakan dalam rancangan APBD 2025 dapat diakomodir. Diantaranya, pada bidang pendidikan. Fraksi Golkar mendorong penerapan sekolah swasta gratis pada jenjang SD dan SMP kualitasnya disetarakan dengan sekolah-sekolah unggulan.

"Kita minta sekolah swasta gratis mendapat perhatian serius agar disetarakan dengan sekolah-sekolah unggulan," ujarnya.

Kemudian, Fraksi Golkar juga mendorong agar anggaran bedah rumah yang besarnya pada APBD sebelumnya senilai Rp20 juta per unit agar dilakukan evaluasi. Mengingat, besa-

rumah sebesar Rp 50 juta per unit. "Perlu diupayakan agar ditambah, karena bahan-bahan saat ini sudah mengalami kenaikan, belum lagi bayar buat yang kerjanya," pintanya.

Selain itu, terkait pelayanan di bidang kesehatan. Kata Saipul Milah, Pemkot Tangerang melalui Dinas Kesehatan harus dapat melayani kesehatan di setiap rumah sakit di seluruh Kota Tangerang dengan memberikan pelayanan yang lebih prima. Pemkot Tangerang harus dapat memastikan tidak ada lagi keluhan dari masyarakat yang memerlukan pelayanan kesehatan.

"Jangan sampai terkesan adanya perbedaan layanan antara pasien umum dengan pasien yang menggunakan BPJS PBI (Penerima bantuan iuran)," ujarnya.

Dia juga berharap, tidak ada lagi perilaku-perilaku rumah sakit swasta yang menganaktirikan pasien pengguna BPJS PBI yang seharusnya tetap mendapatkan pelayanan yang sama. "Pemkot Tangerang harus bisa intervensi jika masih ditemukan rumah sakit swasta masih ada seperti itu," tandasnya. Dia menambahkan, anggaran di bidang kesehatan sebesar Rp1,03 triliun harusnya tidak ada lagi warga Kota Tangerang yang menggunakan BPJS PBI yang dianaktirikan. (Abdul)

Juru Bicara Fraksi Golkar DPRD Kota Tangerang, Saipul Milah mengatakan, beberapa poin kebijakan dalam rancangan APBD 2025 dapat diakomodir. Diantaranya, pada bidang pendidikan. Fraksi Golkar mendorong penerapan sekolah swasta gratis pada jenjang SD dan SMP kualitasnya disetarakan dengan sekolah-sekolah unggulan.

"Kita minta sekolah swasta gratis mendapat perhatian serius agar disetarakan dengan sekolah-sekolah unggulan," ujarnya.

Kemudian, Fraksi Golkar juga mendorong agar anggaran bedah rumah yang besarnya pada APBD sebelumnya senilai Rp20 juta per unit agar dilakukan evaluasi. Mengingat, besa-

## Masyarakat Apresiasi Pembangunan

Masyarakat mengapresiasi Pemerintah Kota Tangerang yang menghadirkan ruang publik berupa Alun-Alun Kecamatan Ciledug.

Salah satu pegawai di SMP Negeri 28 Jamaludin mengaku, di wilayah tersebut memang minim fasilitas publik berupa area terbuka hijau yang bisa bebas dimanfaatkan oleh masyarakat.

"Saya sebagai warga Kecamatan Ciledug dan para siswa di sekolah sangat mendukung atas dibangunnya alun-alun di wilayah kami," ungkapnya, Selasa 15 Oktober 2024.

Kata Jamal, dengan adanya Alun-Alun Kecamatan Ciledug, para warga dan siswa nantinya bisa memiliki area untuk bersantai dan berolahraga.

"Ya kalo dilihat luas banget ya lahannya, mudah-mudahan nanti bisa dipakai main futsal atau olahraga lainnya," pungkasnya. (Panji)

## Pelatihan Bahasa Jepang Gratis



Pemerintah Kota Tangerang melalui Dinas Ketenagakerjaan (Disnaker) membuka pendaftaran kelas Bahasa Jepang bagi warga gratis.

Diketahui, pendaf—taran kelas Bahasa Jepang dibuka hingga 21 Oktober dengan kuota terbatas. Kepala BLK Disnaker Kota Tangerang Yasin Surya mengatakan, kelas Bahasa Jepang akan berlangsung pada 22 Oktober hingga 13 Desember yang akan dilakukan secara hybrid online dan offline.

"Syaratnya hanya cukup memiliki KTP Kota Tangerang dan mendapat benefit sertifikat dan uang transport pada agenda offline. Pendaftaran bisa dilakukan secara online melalui aplikasi Tangerang LIVE dengan pilih menu Tangerang Cakap Kerja. Ayo, manfaatkan kesempatan ini segera daftar karena kuotanya terbatas," pungkasnya. (Panji)

## Jamu Resep Asli Keraton Surakarta

Sri Mulyati pedagang jamu tradisional asal Solo yang sudah lama menetap di Kota Tangerang telah meraup sukses.

Menurut penuturannya, jamu tradisional racikannya berdasarkan resep yang ia pelajari selama mengabdikan di Keraton Surakarta.

"Jamu saya 100 persen menggunakan bahan-bahan herbal alami. Bahkan, ada beberapa bahan yang secara khusus dikirim dari Solo," kata ibu yang sukses menguliahkan tiga orang anaknya itu.

Selain menjajakan jamu khusus kesehatan, salah satu yang diminati oleh pelanggannya adalah jamu khusus kecantikan.

"Karena resep yang saya gunakan telah diturunkan lebih dari beberapa generasi untuk para putri keraton, yang konon kecantikannya alami dan rutin mengkonsumsi jamu," pungkasnya. (Panji)

## AKHIR 2024 KECAMATAN CILEDUG MILIKI ALUN-ALUN

Pembangunan Alun-Alun Ciledug, Kota Tangerang terus disebut pelaksanaannya. Kehadiran ruang publik di timur Kota Tangerang itu menjadi salah satu program pembangunan yang dinanti-nanti oleh masyarakat.



Kepala Dinas Kebudayaan, Pariwisata dan Pertamanan (Disbudpar) Kota Tangerang Rizal Ridolloh mengatakan, pembangunan Alun-Alun Kecamatan Ciledug bakal selesai pada akhir 2024 ini.

"Alun-Alun Ciledug akan dibangun dengan sarana prasarana yang lengkap. Mulai dari area taman, arena bermain anak dan jogging track," kata Rizal, Selasa 15 Oktober 2024.

Saat ini, Kota Tangerang memiliki Alun-Alun Kota Tangerang, Alun-Alun Periuk dan Alun-Alun Cibodas. Ada pun Alun-Alun Ciledug masih berlangsung pembangunannya.

Dikatakan Rizal, Alun-Alun Kecamatan Ciledug, lokasinya berada di Jalan Raden Fatah, Kelurahan Paninggilan Utara, Kecamatan Ciledug atau sebe-

lah SMPN 28 Kota Tangerang. "Alun-Alun Ciledug diproses karena banyaknya permohonan masyarakat. Dengan ini, masyarakat Ciledug, Karang Tengah maupun Larangan tidak perlu lagi jauh-jauh ke Alun-Alun Ahmad Yani," jelasnya.

Selain untuk menghadirkan ruang publik di kawasan yang berbatasan dengan Kota Tangerang Selatan dan Jakarta, Pembangunan Alun-Alun Ciledug juga untuk memberikan

dampak pada peningkatan taraf ekonomi masyarakat sekitar. "Latar belakangnya ialah, sebagai upaya peningkatan perputaran ekonomi. Karena terbukti sukses dibangunnya Alun-Alun di Cibodas dan Periuk yang setiap harinya selalu ramai atau tak pernah sepi dari kunjungan dan ragam aktivitas positif masyarakat," jelasnya.

Pasalnya, selain menjadi sarana untuk pemberdayaan masyarakat lewat gerakan

UMKM, kehadiran Alun-Alun Ciledug juga sebagai upaya mengampunyeckan gerakan hidup sehat.

"Karena secara fasilitas atau kelengkapan akan dibangun di wilayah sana dengan standar yang sama seperti alun-alun lainnya di Kota Tangerang. Sehingga, mengolahragakan masyarakat dan memasyarakatkan olahraga dapat terus terwujud di Kota Tangerang," pungkasnya. (Panji)

## Alun-Alun Ciledug Dinantikan Jadi Wahana Olahraga dan Hiburan

Masyarakat Kecamatan Ciledug lama menantikan kehadiran ruang publik yang dapat dimanfaatkan sebagai wahana olahraga dan hiburan.

Camat Ciledug Aji Nuryadin menuturkan, progres pembangunan telah berjalan hampir tiga pekan lamanya dan akan terus dilihat perkembangannya. "Alhamdulillah, kami terus lihat perkembangan pembangunannya dan hampir mencapai 40 persen. Maka, ketika sudah selesai pembangunan akan menjadi opsi bagi warga Kecamatan Ciledug untuk berolaha-

ra hingga dan bermain bersama keluarga," ungkapnya.

Ayi berharap, dengan pembangunan Alun-Alun Ciledug dapat dimanfaatkan oleh warga Kecamatan Ciledug dengan baik dan bersama-sama merawat fasilitas yang dibangun oleh Pemkot Tangerang. Sehingga, warga juga tidak perlu pergi jauh-jauh ke alun-alun lain.

"Dengan adanya Alun-Alun Ciledug nanti warga tidak perlu pergi jauh-jauh. Cukup ke Alun-Alun Ciledug dan dapat menikmati fasilitas yang sama.



Mudah-mudahan, dapat segera selesai dan dapat dimanfaatkan oleh semua kalangan masyarakat," paparnya.

Sementara itu, Kepala Bidang Pertamanan Disbudpar Kota Tangerang Indri Suryani mengatakan, Alun-Alun Kecamatan Ciledug dibangun di atas lahan seluas 0,5 hektare milik Pemerintah Kota Tangerang.

Selain sebagai sarana olahraga, di lokasi tersebut juga bisa dimanfaatkan sebagai lapangan

upacara dan beragam aktivitas masyarakat yang membutuhkan area luas.

"Jadi bisa dimanfaatkan sebagai ruang ekpresi dan aktivitas di luar kelas untuk para siswa dan remaja. Apalagi itu kawasan yang bersebelahan dengan Tangerang Selatan dan Jakarta, cocok untuk tempat melepas kepenatan selama seminggu bekerja juga sarana interaksi sosial masyarakat," tukasnya. (Panji)

## Pedagang Jamu Keliling Berhasil Kuliahkan Tiga Anaknya



Bermodal resep dari Keraton Surakarta dan kegiهان, telah berhasil membuat Sri Mulyati pedagang jamu tradisional keliling mengantarkan tiga putra-putrinya mengenyam pendidikan hingga perguruan tinggi.

Profesi sebagai penjual jamu tradisional keliling telah dilakoni Sri selama 26 tahun.

"Sejak pertama kali datang ke Kota Tangerang pada 1996, saya sudah mulai berjualan jamu dari resep yang saya peroleh di Keraton Surakarta. Mulai dari gendongan sampai seka-

rang berkeliling menggunakan sepeda motor," kata ibu empat anak itu.

Sri mengatakan, racikan jamu miliknya yang banyak diminati masyarakat di antaranya kunyit asem, pegal linu, rapet wangi hingga jamu khusus pria.

"Setiap hari saya keliling di wilayah Komplek Kehakiman, Pengayoman, Tanah Tinggi sampai Komplek Imigrasi. Alhamdulillah dari hasil jualan jamu keliling saya bisa membiayai kuliah ketiga anak saya sampai lulus dan yang bontot

tahun depan Insyaallah juga kuliah," ungkapnya.

Wanita berhijab itu mengatakan, jamu racikannya dijual dengan harga yang cukup terjangkau dan variatif.

Mulai dari Rp3 ribu, masyarakat sudah bisa merasakan manfaat dan khasiat dari jamu olahannya.

"Kalo jamu untuk sakit pinggang dan pegal linu saya jual dengan harga Rp 15 ribu dan sudah termasuk tambahan telur ayam kampung atau bebek," pungkasnya. (Panji)



## Rifor Maringga Bikin Bangga di Peparnas 2024



Atlet Pekan Paralimpiade Nasional (Peparnas) 2024 asal Kota Tangerang Rifor Maringga, untuk provinsi Banten berhasil menyumbangkan medali perak dan emas pada cabang olahraga (cabor) atletik.

Rifor Maringga yang turun di kelas T38 (Tunadaksa 38) berhasil meraih medali perak di jarak 100 meter putra. Raihan medali perak didapatkan Rifor pada laga yang berlangsung pada Selasa, 8 Oktober 2024 kemarin.

Kemudian Rifor Maringga kembali menyumbangkan medali emas di kategori 200 meter putra pada, Rabu 9 Oktober 2024.

## Kejuaraan Taekwondo Pelajar Siap Digelar

Kejuaraan taekwondo tingkat pelajar akan segera digelar pada 26-27 Oktober 2024 di GOR Gondrong, Kota Tangerang.

Ketua Panitia Penyelenggara Deka Angga Irawan menyampaikan, turnamen ini menjadi ajang persiapan bagi para atlet taekwondo untuk menuju Pekan Olahraga Pelajar Daerah (POPDA) dan Pekan Olahraga Provinsi (PORPROV) Banten.

"Kejuaraan ini terbuka bagi pelajar mulai dari tingkat sekolah dasar (SD), sekolah menengah pertama (SMP), sekolah menengah atas (SMA) hingga mahasiswa perguruan tinggi," ujar Deka.

Untuk memotivasi para peserta, hadiah utama berupa piala bergilir dan uang pembinaan senilai Rp20 juta telah dipersiapkan. Selain itu, berbagai hadiah menarik lainnya juga akan diberikan kepada para pemenang. (Fajrin)

## Lapangan Basket Ahmad Yani Makin Keren



Lapangan basket di kawasan Lapangan Ahmad Yani dipercantik dengan tampilan mural yang keren. Tampilan Jenderal Ahmad Yani menjadi daya tarik visual tersendiri.

Persatuan Basket Seluruh Indonesia (Perbasi) Kota Tangerang menggandeng pelaku seni mural dalam proses pengerjaannya. Tema sejarah diambil berbarengan dengan momentum HUT ke-79 TNI.

Ketua Perbasi Kota Tangerang Andri S. Permana menuturkan, mural Jenderal Ahmad Yani tersebut dipersempikan bagi jajaran TNI sebagai kado ulang tahun.

Yakni, lapangan ini mempunyai nilai historis, filosofi dan selaras dengan nilai perjuangan Jendral Ahmad Yani.

"Kita melibatkan sebanyak 20 seniman selama dua pekan selama siang dan malam. Dan semua masyarakat bisa menggunakan lapangan ini," tukasnya. (Fajrin)

# Turnamen Golf Wali Kota Cup WUJUDKAN SPORT TOURISM

Turnamen bergengsi Wali Kota Cup Kota Tangerang 2024 akan segera digelar pada Rabu 30 Oktober 2024, di Modern Golf, Kota Tangerang. Ajang ini merupakan turnamen golf yang dinantikan, dengan skala lebih besar dari sebelumnya dan menawarkan hadiah spektakuler bagi para peserta.



Ketua Persatuan Golf Indonesia (PGI) Kota Tangerang Nana Setiana Soebarna mengungkapkan, keuaran ini adalah kali kedua turnamen digelar. "Turnamen pertama kami masih berskala kecil, tetapi kali ini diadakan secara nasional. Kami mengundang peserta dari berbagai daerah di Indonesia, termasuk dari Pulau Jawa, Bali, Sumatera Utara dan Kalimantan Timur," jelasnya.

Diperkirakan, turnamen ini akan diikuti oleh 144 peserta yang terbagi dalam kategori umum, atlet profesional muda, serta kelas atlet. Peserta dari

berbagai provinsi seperti Banten, DKI Jakarta, Jawa Barat, Jawa Tengah, Yogyakarta dan Jawa Timur juga telah mengonfirmasi partisipasi mereka.

Selain persaingan ketat di lapangan, hadiah yang ditawarkan pun sangat menarik. Total hadiah yang diperebutkan men-

capai Rp30 juta, termasuk Piala Wali Kota yang akan diberikan kepada pemenang di kelas umum dan atlet. Tak hanya itu, hadiah doorprize hole-in-one senilai Rp1 miliar juga menanti peserta, meskipun masih dalam proses finalisasi apakah dalam bentuk uang tunai atau barang.

Turnamen Wali Kota Cup ini sejalan dengan visi Pemkot Tangerang dalam memajukan sport tourism dan meningkatkan perekonomian lokal, terutama okupansi hotel dan sektor pariwisata di Kota Tangerang termasuk bagi para pelaku UMKM. (Fajrin)

## Persikota Sukses Taklukan Dejan FC



Menjamu Dejan FC pada laga lanjutan Pegadaian Liga 2 di Stadion Benteng Reborn, Persikota Tangerang sukses meraih poin penuh, Minggu 13 Oktober 2024.

Pada laga ini, Persikota Tangerang yang ditonton ribuan pendukungnya berhasil menjebol gawang lawan pada menit ke-4 melalui sontekan kaki

Paulo Henrique. Tidak ingin ketinggalan, Dejan FC bermain menyerang dan akhirnya membuahkan hasil dimana kapten tim Boateng Prince berhasil menyamakan kedudukan sebelum turun minum.

Memasuki babak kedua, 'Bayi Ajaib' bermain lebih agresif. Permainan ciamik ditunjukkan oleh anak asuhan Delfiadri. Pada

menit 51, striker Sirvi Arvani berhasil membuat gol, sehingga kedudukan menjadi 2-1.

Seolah haus gol, Persikota Tangerang terus bermain taktis sehingga kembali menjebol gawang Dejan FC sehingga mengubah skor menjadi 3-1.

Hasil ini berakhir hingga peluit panjang sehingga membuat Persikota Tangerang meraih poin penuh

Pelatih Persikota Tangerang Delfiadri mengucapkan rasa terima kasih atas dukungan dari para supporter serta masyarakat Kota Tangerang. Kemudian juga para pemain yang telah bekerja keras hingga mampu meraih 3 poin.

"Kemenangan ini menjadi modal bagi kami untuk away melawan PSK Cimahi. Harapan kita di pertandingan berikutnya melawan Cimahi bisa kembali mendapatkan 3 poin," ungkapnya.

Ditanya soal bermain bertahan usai unggul 3-1, kata Delfiadri, sengaja dilakukan lantaran untuk mempertahankan keunggulan, sehingga tidak perlu menambah pundi-pundi gol. "Karena kita sudah menang 3-1, tentu kita mempertahankan ya, nggak perlu menambah lagi. Kita juga menambah tenaga baru dengan formasi bertahan 3-5-2.

"Kami tentu akan evaluasi kesalahan di pertandingan tadi, agar di pertandingan berikutnya bisa tampil lebih baik lagi," katanya.

Sementara Kapten Tim Hafit Ibrahim, mengatakan para pemain pada pertandingan ini sungguh bersemangat lantaran ingin memberikan kado manis bagi Persikota Tangerang yang telah berulang tahun ke-30. (Fajrin)

## 77 SSB Siap Jadi yang Terbaik



Kejuaraan Daerah (Kejurda) Liga Anggota Asosiasi Kota

(Askot) Persatuan Sepak Bola Seluruh Indonesia (PSSI) Kota

Tangerang 2024 kembali digelar di Stadion Benteng Reborn.

Pada Kejurda 2024, pertandingan dibagi dalam kelompok umur, U-13, U-15 dan U-17. Tujuan kegiatan ini untuk mencari bakat muda dari para anak-anak sejak usia dini di dunia sepak bola.

Penjabat (Pj) Wali Kota Tangerang Dr. Nurdin berpesan, agar para tim yang ikut serta bertanding dengan sportif dan

memberikan penampilan atau kemampuan terbaiknya.

Nurdin meyakini, kegiatan ini akan memberikan dampak positif bagi para atlet muda sepak bola Kota Tangerang. Nantinya mereka bisa menjadi generasi penerus bagi tim kebanggaan Kota Tangerang, Persikota.

Pada kegiatan ini, ada 77 tim sekolah sepakbola (SSB) se-kota Tangerang yang ikut serta. (Fajrin)

## Dua Penghargaan GM-DTGI Awards 2024



Pemkot Tangerang meraih dua penghargaan dari Gajah Mada-Digital Transformation Governance Index (GM-DTGI) Awards 2024 sebagai Pemerintah Daerah Kota Terbaik di Banten dan Peringkat Sepuluh Nasional Kategori Kota.

GM-DTGI yang dipimpin oleh Prof. Syaiful Ali dari Universitas Gajah Mada, mengukur kesiapan tata kelola transformasi digital pemerintah daerah melalui tujuh pilar, tidak hanya teknologi. "Kami melihat ada tujuh pilar dan kami ingin memastikan tidak hanya aspek teknologi saja yang difokuskan. Jadi, teknologi hanya salah satu pembentuk indeks. Sehingga, transformasi digital tidak hanya fokus pada teknologi tetapi aspek pendukung dari penerapan teknologi," ungkapnya. (Fajrin)

## Persyaratan Daftar Barcode bagi UKM

Mendukung kemajuan pelaku UKM di Kota Tangerang Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan UKM (IndagkopUKM) mengadakan pembuatan barcode produk UKM secara gratis. Daftar bisa datang ke kantor dinas atau <https://tinyurl.com/Pendaftaran-fasilitasi-Barcode>.

Berikut ini persyaratan :

1. KTP, domisili dan usaha di Kota Tangerang
2. Sudah memiliki NIB (Nomor Induk Berusaha)
3. Usaha sudah berjalan minimal 1 tahun
4. Jenis produk: pangan kemasan, fashion dan craft
5. Sudah pernah mengikuti pelatihan UMKM yang diselenggarakan oleh Dinas IndagkopUKM Kota Tangerang
6. Sudah memiliki HKI (merek) atau merek sedang dalam proses pendaftaran di DJKI
7. Untuk jenis produk pangan kemasan, sudah memiliki P-IRT dan sertifikasi halal atau halal sedang dalam proses (Fajrin)

## Percepatan Layanan Publik Berbasis Digital



Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) Kota Tangerang terus berkomitmen memberikan dan meningkatkan layanan ke masyarakat, salah satunya dengan menguatkan basis aplikasi atau teknologi.

Baru-baru ini Kota Tangerang meraih penghargaan tingkat nasional, satu dari penghargaan dari Gajah Mada-Digital Transformation Governance Index (GM-DTGI) awards 2024.

Kemudian penghargaan dari Anugerah Humas Indonesia (AHI) 2024 yang digelar di Yogyakarta juga berhasil diraih Pemkot Tangerang.

Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Tangerang Indri Astuti mengapresiasi penghargaan tersebut. (Fajrin)

# SOBAT TANYA AI TINGKATKAN PELAYANAN PUBLIK

Dalam upaya meningkatkan pelayanan publik di bidang administrasi kependudukan, Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil) Kota Tangerang kini memanfaatkan teknologi canggih melalui program "Sobat Tanya AI".

Kepala Disdukcapil Kota Tangerang Irman Pujahendra mengungkapkan, pemanfaatan program ini telah memberikan sejumlah manfaat bagi masyarakat dan instansi.

Sobat Tanya AI hadir sebagai solusi layanan 24 jam bagi warga Kota Tangerang yang ingin mendapatkan informasi seputar dokumen kependudukan tanpa harus terikat jam kerja.

"Layanan ini membantu warga untuk mengakses informasi kapan saja, sehingga meningkatkan aksesibilitas dan efisiensi layanan kami," ujar Irman.

Selain itu, kehadiran Sobat Tanya AI juga berhasil mengurangi antrian serta beban kerja para petugas di kantor Disdukcapil. Pertanyaan umum terkait persyaratan dan prosedur pembuatan dokumen kependudukan, yang biasanya menjadi salah satu



faktor penyebab antrian panjang, kini bisa dijawab secara otomatis oleh sistem AI.

"Hal ini memberikan ruang bagi petugas kami untuk lebih fokus menangani pelayanan yang lebih kompleks," tambahnya.

Tidak hanya memberikan jawaban cepat, Sobat Tanya AI juga berperan dalam mendedukasi masyarakat terkait prosedur layanan. Dengan demikian, war-

na lebih siap dalam mengurus dokumen sebelum datang ke Kantor Disdukcapil, yang pada akhirnya mempercepat proses layanan secara keseluruhan.

Irman juga menjelaskan, mayoritas pertanyaan yang diajukan melalui Sobat Tanya AI berhubungan dengan kebutuhan dokumen seperti KTP, Kartu Keluarga dan Akta Kelahiran. Warga banyak bertanya menge-

nai persyaratan dan mekanisme pembuatan dokumen-dokumen tersebut.

Lebih lanjut, Disdukcapil Kota Tangerang juga memiliki program digital lainnya melalui aplikasi "Sobat Dukcapil". Aplikasi ini memungkinkan masyarakat untuk mengurus berbagai dokumen kependudukan secara online, mulai dari KTP, KIA, hingga akta kelahiran. (Fajrin)

## Dorong UMKM Go Digital



Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang melalui Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan UKM (Disperindagkop UKM) terus gencar mendorong kemajuan pelaku usaha mikro, kecil dan menengah (UMKM).

Salah satu langkah nyata yang dilakukan adalah memfasilitasi pendaftaran merek secara gratis bagi UMKM serta barcode gratis di Kota Tangerang. Kepala Disperindagkop UKM Kota Tangerang Suli Rosadi menjelaskan, hingga 2024 Pemkot telah memfasilitasi 2.300 UMKM dalam proses penerbitan merek tanpa biaya. Program ini didanai oleh Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) dan menjadikan Kota Tangerang sebagai satu-satunya daerah di Provinsi Banten yang menawarkan pendaftaran merek gratis bagi

pelaku UMKM. "Program ini adalah bukti nyata dukungan Pemkot Tangerang untuk memajukan produk lokal dan meningkatkan nilai ekonomi masyarakat. Antusiasme para pelaku UMKM terhadap program ini sangat tinggi setiap kali dibuka, sehingga kita optimis dapat terus mendukung pertumbuhan usaha lokal," jelas Suli.

Tak hanya memfasilitasi pendaftaran merek, Pemkot Tangerang juga memberikan berbagai bentuk dukungan lain, termasuk pelatihan, fasilitasi sertifikasi halal, pembuatan barcode gratis hingga uji laboratorium produk secara gratis yang diadakan setiap bulan.

Pemkot Tangerang berkomitmen untuk terus melakukan peningkatan pelayanan publik di bidang pelayanan perizinan,

terutama terkait kemudahan dalam perizinan berusaha bagi para pelaku usaha khususnya UMKM. Untuk di Kota Tangerang sendiri dari data OSS, hampir 99% dari 63.000 Nomor Induk UMKM (NIB) yang terbit di Kota Tangerang adalah pelaku UMKM. Hal ini tentunya sangat berpengaruh dalam peningkatan perekonomian di Kota Tangerang.

Program ini sejalan dengan target nasional untuk mendata 4 juta koperasi dan UMKM (KUMKM) di tahun 2024. Selain itu, berdasarkan data Kemenkop UKM, hingga saat ini terdapat 25,54 juta UMKM yang telah beralih ke platform digital dari total target 30 juta UMKM pada akhir tahun 2024. Pemkot Tangerang berharap dapat terus berperan dalam pencapaian target tersebut. (Fajrin)

## Smart Environment Proyek Air Bersih Siap Dimulai



Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang melalui Dinas Perumahan, Permukiman dan Pertanahan (Perkimtan) menggelar Forum Group Discussion (FGD) untuk mempercepat transformasi layanan air bersih.

Kepala Dinas Perkimtan Kota Tangerang Decky Priambodo Koesrindartono menyebutkan, FGD ini fokus pada pengembangan Proyek SPAM Regional Karian Serpong, yang akan memasok air minum bagi Kota Tangerang, DKI Jakarta dan Tangerang Selatan.

Proyek ini mendukung konsep smart environment dengan pembangunan pipa sepanjang 25,2 km dan penyerapan air tahap pertama sebesar 100 liter per detik di Kecamatan Ciledug dan Larangan.

Proses perizinan serta penyediaan lahan di wilayah PSU Perumahan Meetland Cyber City, Karang Tengah, menjadi langkah awal penting dalam memastikan pembangunan selesai pada 2026. (Fajrin)



## Drainase Jalan Pembangunan 3 Diperbaiki



Guna menjadikan kota yang layak huni, Pemkot Tangerang terus membenahi wilayah agar terhindar dari banjir serta genangan.

Sepereti perbaikan drainase yang dilaksanakan di Jalan Pembangunan 3, Kelurahan Karang Anyar, Kecamatan Neglasari yang saat ini masih berlangsung pengerjaannya. Perbaikan sepanjang 142 meter dengan menggunakan U-ditch 80 cm dan kedalaman 1 meter dikerjakan oleh Dinas PUPR Kota Tangerang.

Kasi Ekbang Kelurahan Karang Anyar Iqbal Hayyan menjelaskan, kondisi awal drainase tersebut sudah rusak, hancur dan ukurannya kecil. Sehingga tidak menampung air saat hujan tiba. "Pada lokasi yang diperbaiki, sebelumnya jika hujan sering terjadi genangan air. Semoga ke depannya setelah diperbaiki tidak ada lagi genangan," jelasnya.

Warga pun sangat antusias dengan pembangunan yang dilaksanakan oleh Pemkot Tangerang ini karena memang akan berdampak baik bagi warga nantinya. (Adit)

## Trantib Kecamatan Batuceper Sita 147 Botol Miras

Petugas Trantib Kecamatan Batuceper berhasil menyita 147 botol minuman keras berbagai merek dan kadar alkohol yang berbeda. Kepala Seksi Trantib Kecamatan Batuceper Sugiharto mengungkapkan, pengamanan miras ini menasar di beberapa titik rawan terhadap peredaran dan penjualan miras. Salah satunya di Jalan Pembangunan 1, Kelurahan Batujaya.

Lanjutnya, nantinya ratusan miras ini akan dimusnahkan secara massal ketika keseluruhan pengamanan rampung. Sehingga, ke depan, Trantib Batuceper akan melakukan pengamanan di daerah lain. Agar, Kecamatan Batuceper bersih dari miras.

"Kami tidak akan berhenti untuk melakukan razia miras di wilayah ini," katanya. (Dini)

## Kecamatan Pinang Salurkan Bansos Beras ke 8.356 KPM



Kecamatan Pinang membagikan bantuan sosial berupa beras dari Badan Pangan Nasional (Bapanas) sebanyak 8.356 penerima manfaat. Kasi Kemasyarakatan Kecamatan Pinang Iskandar Muda mengungkapkan, pembagian bantuan ini menasar ke 11 kelurahan yang ada di Kecamatan Pinang.

"Untuk total beras yang dibagikan sebanyak 8.356 karung ukuran 10 kg dengan kategori penerima meliputi penerima PKH, BPNT dan KPM balita atau yang berisiko stunting dan terdaftar dalam DTKS Kementerian Sosial," katanya.

Bantuan sosial ini disalurkan melalui PT Pos Indonesia secara bertahap. Masyarakat nantinya dapat mengecek status penerimaan melalui situs resmi cekbansos.kemensos.go.id atau aplikasi "Cek Bansos". (Dini)

# DUA COMMUNITY CENTER DIBANGUN DI KECAMATAN PINANG

Guna menjadikan kota yang layak huni, Pemkot Tangerang terus gencar dalam melaksanakan pembangunan kotanya. Seperti yang saat ini sedang dilaksanakan, yaitu membangun dua community center di Kecamatan Pinang.

Pembangunan tersebut sebagai wujud nyata dari penyerapan aspirasi masyarakat pada kegiatan bersama Penjabat Wali Kota Tangerang Dr. Nurdin saat silaturahmi bersama para ketua RT dan RW.

Kasi Ekbang Kecamatan Pinang Hendy Tanu menjelaskan dua community center tersebut dibangun di Perumahan Kunci Mas Permai RW 12 dan Kelurahan Pakojan RW 02.

Lokasi tersebut di nilai sangat strategis karena sekelilingnya sudah tersedia lapangan olahraga, taman bermain dan bangunan berkumpul warga sebelumnya. "Semoga dengan pembangunan ini nantinya bisa menjadi sarana para warga untuk meningkatkan aktivitas para warga di lingkungan," jelasnya.

Dengan ukuran masing-masing panjang 8 meter dan lebar 12 meter saat ini sedang dalam pekerjaan. Bekerja sama dengan Dinas Perkimtan, pembangunan community center tipe B tersebut masih berlangsung. Para warga sekitar menyambut baik pembangunan tersebut dikarenakan akan menjadikan wilayahnya menjadi tertata rapi dan nyaman dalam berkegiatan.

Diharapkan dengan pembangunan community center tersebut para warga bisa memanfaatkan hasil pembangunan yang dilakukan oleh Pemkot Tangerang untuk kegiatan yang positif. (Adit)



## KPK Gelar Bimbingan Teknis Keluarga Berintegritas

Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) bersama Pemerintah Kota Tangerang, terus melakukan komitmen bersama untuk meningkatkan budaya anti korupsi di lingkungan birokrasi di Kota Tangerang, yang diikuti oleh pimpinan Organisasi Perangkat Daerah (OPD) dan bersama pasangan.

Penjabat (Pj) Wali Kota Tangerang, Dr. Nurdin mengungkapkan bimbingan teknis ini bertujuan untuk menanamkan nilai-nilai integritas yang dibutuhkan dalam budaya kerja birokrasi, mulai dari kejujuran, kemandirian, keadilan, akuntabilitas, transparansi, profesionalisme, integritas, kerja sama dan kepedulian.

Tidak hanya itu, kegiatan ini juga menjadi salah satu langkah strategis untuk memperkuat karakter integritas dan spirit pemberantasan korupsi di semua lapisan, mulai dari keluarga sampai lingkungan Pemkot Tangerang.

"Keluarga mempunyai peran besar dalam penanaman nilai-nilai integritas, termasuk tindakan pencegahan korupsi. Sehingga berharap kegiatan ini berhasil mewujudkan Keluarga Berintegritas yang bisa memproteksi para pejabat, pimpinan dan semua ASN sekaligus bersama-sama memberantas korupsi di Kota



Tangerang," kata Nurdin.

Direktorat Pembinaan Peran Serta Masyarakat KPK, Dion Hardika Sumarto menuturkan, kegiatan ini mempunyai peran yang sangat penting untuk membudayakan praktik antikorupsi serta mendorong peran keluarga sebagai proteksi dini dalam upaya pemberantasan korupsi.

Lanjutnya, untuk materi penyuluhan, peserta diberikan pengenalan tindak pidana korupsi di sektor keluarga secara mendalam, pendalaman mewujudkan Keluarga Berintegritas sampai family building bersama para praktisi

profesional.

Ia pun mengapresiasi kinerja Pemkot Tangerang yang telah berpartisipasi aktif menyelesaikan kegiatan ini sekaligus selama ini telah melibatkan peran keluarga dalam upaya pencegahan dan pemberantasan korupsi. Diharapkan, dapat menjadi kesempatan pembinaan yang dapat mengembangkan kualitas Sumber Daya Manusia (SDM) secara optimal, sekaligus mampu mendukung budaya pemberantasan korupsi di lingkungan keluarga sebagai unit terkecil dari masyarakat. (Dini)

## C Bakes Cafe Tawarkan Chiffon Aneka Rasa

Kue chiffon, siapa yang tak kenal dengan kue kenyal dan lembut di mulut ini. Untuk dapat menikmatinya, Anda bisa berkunjung ke C Bakes Café yang berada di Kusuma Beauty Clinic tepatnya di Modernland, Kota Tangerang.

Manager Marketing C Bakes Café, Ingrid menjelaskan, kue chiffon buatan C Bakes Café berbeda dengan lainnya. Karena, Anda bisa memilih beragam varian chiffon.

Mulai dari chiffon choco, chiffon cheese, chiffon pandan choco, chiffon pandan cheese dan chiffon early grey yang memiliki rasa lezat, harum, enak dan ramah dikantong.

"Kami membuat kue ini sangat istimewa, dibuat dengan menggunakan bahan premium, terjamin, halal dan berkualitas," katanya. (Dini)



## Masjid Nurul Falah Peringati Maulid Nabi



Dalam rangka memperingati hari lahir Nabi Muhammad SAW, jemaah Masjid Nurul Falah memperingati Maulid Nabi. Kegiatan yang dilaksanakan rutin setiap tahun ini dihadiri oleh ratusan warga yang sangat antusias.

Lurah Sangiang Jaya Ahmad Fariz menjelaskan, kegiatan tersebut rutin dilaksanakan setiap tahunnya oleh warga. "Semoga dengan adanya acara ini bisa memberikan nilai-nilai penting dalam menerapkan ajaran Rasulullah SAW," jelasnya.

Selain para warga hadir pula para tokoh masyarakat yang sama antusiasnya dengan para warga. Dalam kegiatan tersebut diharapkan terus memperkuat nilai-nilai ke-Islaman masyarakat serta memupuk semangat kepedulian antarwarga. (Adit)

## Karang Taruna Cimone Peringati Sumpah Pemuda



Memperingati Bulan Bakti ke-64 Karang Taruna sekaligus Sumpah Pemuda, Karang Taruna Kelurahan Cimone, Kecamatan Karawaci mengadakan sunatan massal gratis pada Minggu 13 Oktober 2024.

Ketua Karang Taruna Cimone Darma mengatakan, sunatan massal yang menggandeng Rumah Sunat Ar-Rahman ini diikuti 30 peserta yang berasal dari Kelurahan Cimone dan kelurahan lainnya di Kecamatan Karawaci.

Camat Karawaci Mahdiar mengapresiasi kegiatan yang digelar oleh Karang Taruna Cimone tersebut. "Kegiatan yang cukup positif dan sangat baik di tengah masyarakat, di mana dalam rangka momentum Sumpah Pemuda mengadakan bakti sosial sunatan massal, memang cukup tepat di mana adik-adik kita baru selesai ujian dan adanya waktu agak senggang," kata Mahdiar.

Ia berharap, kegiatan seperti ini dapat dilakukan dan dapat diikuti oleh karang taruna kelurahan lainnya, baik dalam bentuk kegiatan yang sama atau lainnya. (Andry)

## Satpol PP Bongkar Gudang Miras

Satpol PP berhasil membongkar gudang penyimpanan minuman keras (miras) yang berlokasi di Pabuaran Tumpeng, Kecamatan Karawaci.

Hasilnya, ratusan dus yang berisi minuman keras dari berbagai merek berhasil diamankan termasuk mengamankan pemilik gudang.

Plt Kasatpol PP Irman Pujahendra mengatakan, pengungkapan gudang miras tersebut merupakan bagian dari penegakkan Perda No 7 tahun 2005 tentang Larangan Pengedaran Minuman Beralkohol.

"Perda ini masih berlaku di Kota Tangerang, makanya kami akan terus melaksanakan kegiatan seperti ini agar masyarakat tidak memperjualbelikan miras secara bebas," tegas Irman.

Dari puluhan merek miras yang berhasil diamankan tersebut, Irman diperkirakan bernilai ratusan juta rupiah. (Andry).

# TAMAN KEDAUNG JADI PRIMADONA MASYARAKAT

Salah satunya, Taman Kedaung yang berada di Kelurahan Kedaung Baru, kini menjadi RTP kebanggaan warga Kota Tangerang khususnya warga Neglasari.



Tempat ini menghadirkan ruang rekreasi yang menyenangkan dan bermanfaat bagi warga sekitar. Pantauan di lapangan, Taman Kedaung ramai dengan aktivitas masyarakat seperti berolahraga, jalan-jalan hingga sekadar duduk-duduk santai sambil bercengkrama.

Lurah Kedaung Baru Wawan Gunawan menjelaskan, lokasi di wilayah Kedaung Baru, RT 01, RW 03 ini sukses disulap menjadi ruang terbuka publik.

"Pembangunannya merupakan bantuan dana dari Kementerian PUPR sebagai upaya dalam mengatasi pemukiman kumuh, sehingga dibangun Taman Kedaung sebagai ruang terbuka publik," ujar wawan.

Diketahui, tempat tersebut dulunya merupakan titik rendah yang kerap kali banjir kala musim penghujan tiba. Kondisi itu membuat tempat ini menjadi kumuh dan tidak

enak dilihat.

"Tempat yang tadinya pemukiman kumuh kini menjadi ruang terbuka publik bernama Taman Kedaung. Digunakan untuk aktivitas masyarakat untuk bermain dan melakukan sosialisasi dengan lingkungan sekitar," tutupnya. (Adit)



## Perkumpulan Boen Tek Bio Resmikan Apotek Buddhi Bhakti

Perkumpulan Boen Tek Bio meresmikan Apotek Buddhi Bhakti di Perumahan Vila Grand Tomang Blok G 1, Nomor 5, Kecamatan Periuk pada Senin 14 Oktober 2024.

Peresmian turut dihadiri Penjabat (Pj) Wali Kota Tangerang Dr. Nurdin, Sekretaris Kecamatan Periuk Bahrul Ulum, Lurah Periuk Anang Sunardi, Aparatur TNI-Polri beserta RT/RW setempat.

Ketua Umum Perkumpulan Boen Tek Bio Ruby Santamoko mengatakan, kehadiran Apotek Buddhi Bhakti merupakan salah satu bentuk nyata Boen Tek Bio dalam membantu masyarakat sekitar dalam menyediakan obat-obatan.

"Apotek Buddhi Bhakti akan memberikan pelayanan yang

terbaik kepada masyarakat dengan menyediakan obat-obatan berkualitas yang terjangkau harganya bagi masyarakat sekitar Kecamatan Periuk," ujarnya.

Peresmian Apotek Buddhi Bhakti ke depan akan dikembangkan dengan pembangunan rumah sakit. "Kami punya lahan 3,6 hektare, rencananya apotek ini akan berubah menjadi rumah sakit, mudah-mudahan bisa membantu masyarakat sekitar dalam mendapatkan layanan kesehatan," kata dia.

Selain rumah sakit, di lahan yang tersedia juga akan dibangun sarana pendidikan. "Kami akan mengembangkan sekolah kami di sini yaitu sekolah dan perguruan tinggi," ujarnya.



Tak hanya itu, sebagai bentuk sumbangsih Perkumpulan Boen Tek Bio kepada masyarakat, di lahan tersebut juga akan dibangun rumah singgah bagi

masyarakat. "Buat masyarakat yang tidak mampu kalau mau bermalam nantinya bisa di sini," pungkasnya. (Adit)

## Syamsul Terpilih Jadi Ketua RW 06 Neroktog

Syamsul berhasil terpilih menjadi Ketua RW 06 periode 2024 - 2027 Kelurahan Neroktog, Kecamatan Pinang. Syamsul meraih suara terbanyak dengan jumlah 177 suara yang mengungguli kandidat lainnya.

Usai memenangi pemilihan tersebut, Syamsul yang juga akrab dipanggil Ocit itu mengaku akan meluangkan waktunya untuk melayani warganya.

"Pelayanan 24 jam akan kita

maksimalkan pastinya. Karena namanya warga, selalu ada kebutuhan tanpa mengenal waktu. Nah di sana lah peran kita sebagai pengurus lingkungan harus siap siaga melayani," ujar Ocit.

Selain pelayanan, Ocit juga menggambarkan pentingnya membangun kebersamaan warga dengan menggiatkan kembali gotong royong sebagai bentuk kepedulian terhadap

lingkungan.

"Gotong royong itu ciri khas bangsa kita, harus digiatkan demi terbentuknya karakter masyarakat yang peduli. Untuk gotong royong sendiri kan tidak selalu dalam bentuk kegiatan seremonial, tetapi ketika ada warga yang mendapat musibah atau membutuhkan bantuan, di sana warga yang lain bisa saling membantu," paparnya. (Andry)

